



TCC lanza servicios gestionados de seguridad y de observabilidad de red

Los servicios han sido desarrollados por la empresa brasileña TechEnabler, con quien TCC se asocia para ofrecerlos en todo el país y a nivel internacional.

Panamá, 12 de marzo de 2025, TCC y TechEnabler, proveedor brasileño de soluciones de redes con experiencia multidisciplinaria en los mercados de Telecom y TI, se unen para ofrecer al mercado de Panamá servicios gestionados de seguridad y de observabilidad para redes corporativas, de empresas proveedoras de Internet y operadoras.

Para los servicios de seguridad de red se utiliza la tecnología de Corero, empresa del Reino Unido especializada en la protección contra ataques de denegación de servicio. Y para los servicios de observabilidad, se utiliza la tecnología de Kentik, empresa de Norte América, líder mundial en sistemas de análisis y monitoreo de red, visibilidad de tráfico en tiempo real para optimización, planificación y reducción de costos.

Ambas soluciones se combinan a herramientas graficas hechas a medida para cada cliente con el fin de proporcionar protección e información efectiva para la toma de decisiones las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

“Lo que nos diferencia en Latino América de la mayoría de los MSSP (Managed Security Services Provider) es la oferta de un menú completo de servicios desarrollados por parte de TechEnabler”, indicó José López, Director Comercial, de TCC.

Servicios integrales para un mercado desafiante

El panorama latinoamericano de ataques a red es desafiante –como lo demuestran las investigaciones de diferentes fabricantes de productos de defensa– requiriendo, soluciones integrales y sofisticadas en términos de algoritmos y, además, con un servicio muy rápido y flexible, para efectivamente garantizar la tranquilidad de operar sin interrupciones que buscan las empresas y los proveedores de servicios de comunicación.

Al contratar nuestros servicios gestionados de seguridad de red y de Observabilidad, el cliente contará con profesionales especializados y tecnología actualizada y con IA incorporada. Estos incluyen:

- Monitoreo continuo de la red de la organización, la infraestructura de TI y la detección de amenazas
- Respuesta a incidentes
- Gestión de vulnerabilidades, corrigiéndolas con los algoritmos correctos
- Gestión de logs y cumplimiento de normas y regulaciones
- Portales customizados a la medida para cada cliente
- Consultoría de seguridad

Acerca de TechEnabler

Basada en São Paulo, Brasil, TechEnabler es un MSSP (Proveedor de servicios de seguridad gestionados) que reúne un equipo con más de 25 años de experiencia multidisciplinaria en Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones. Además de brindar servicios administrados, TechEnabler vende, conecta e integra tecnologías para reducir los costos operativos y aumentar la eficiencia de las redes de telecomunicaciones, permitiendo a sus clientes generar nuevos ingresos con la infraestructura de red existente. A través de más de 80 clientes empresariales e ISP, TechEnabler presta servicios a más de 15 millones de personas en sus hogares y oficinas.

Para más información:

SHEDI

Silvia Helena Rodrigues - silviahelena@shedi.com.br

+55 11 94513-6987

Acerca de TCC

Tele-Communication Contractor, S.A. (TCC) es una empresa de ingeniería fundada en 1992, dedicada al desarrollo de proyectos de telecomunicaciones e iluminación en la República de Panamá y países vecinos.

Nuestro objetivo es cumplir con los más altos estándares en la industria de las telecomunicaciones y la iluminación en cuanto a servicio al cliente y calidad de los servicios y productos que ofrecemos.

Para más información:

José López – joselopez@tcc.com.pa

+57 223-7482